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ATA N.° 31/2015 

Aos quinze dias do mês de Setembro de dois mil e quinze, às dezenove horas e dez 

minutos, reuniu-se nas dependências do acampamento farroupilha do CTG Estância do 

Imigrante de São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária Itinerante 

com presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão, o Presidente 

Carlos Alberto Walter solicitou que o Secretário Guilherme Schmitz realizasse a leitura 

da chamada nominal dos Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo aprovada por 

unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências expedidas que havia um ofício destinado ao Departamento Pessoal do 

Prefeitura Municipal. Logo após foi realizada a leitura do Projeto de Lei número 

cinquenta e sete (57), que altera e inclui atribuições no cargo de Agente de Campo de 

que tratam as Leis Municipais n.° 1306/2010 e 1724/2015 e dá outras providências. 

Conforme na ordem do dia, o Secretário procedeu com a leitura dos pareceres aos 

Projetos de Lei número cinquenta e quatro (54) e cinquenta e seis (56), que colocados 

individualmente em votação, foram aprovados por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais, o Vereador Jandir Klein Werner parabenizou o CTG Estância do 

Imigrante por manterem viva a história e a tradição do Rio Grande do Sul, na qual 

destacou que todos devem se orgulhar de ser cidadão Gaúcho. O vereador José Danilo 

Mallmann aproveitou a presença do Prefeito Municipal para questioná-lo sobre os carros 

doados pela Receita Federal, ou seja, se os veículos que não estão sendo utilizados 

poderão ser regularizados. Em resposta, o Prefeito Ari Miguel Weschenfelder informou, 

como havia dito em Sessão passada, que para regularizar estão esperando um parecer 

do Detran e Tribunal de Contas e que ao estarem em dia com a documentação, 

provavelmente irão a leilão. Acrescentou que outros Municípios também estão com 

dificuldades de regularizar os carros que vieram da Receita Federal, bem como que os 

veículos Meriva, Celta e Corsa foram reformados e estão sendo ocupados pelas 

Secretarias Municipais. O Vereador Luiz Hanauer também parabenizou os trabalhos e o 

convite do CTG em dispor o espaço aos Vereadores para realizarem a Sessão 

Ordinária, bem como aproveitou para sugerir ao Poder Executivo que se ocupasse o 
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espaço em baixo do Ginásio Municipal Reinaldo Mombach para os ônibus e micros da 

Secretaria Municipal de Educação, uma vez que estão ao relento atrás da garagem da 

Prefeitura, bem como aos finais de semana, se ocupasse o local para a realização da 

Feira do Produtor Rural. O Vereador André Adilson Artus fez questão de agradecer a 

oportunidade e o convite do CTG Estância do Imigrante para que os Vereadores 

realizassem sua primeira sessão itinerante em seu acampamento farroupilha e salientou 

a dedicação e luta dos tradicionalistas em conseguirem terminar as obras de sua sede, 

mesmo com a crise que está tomando o Estado e País. Acrescentou que é feitio dos 

gaúchos de não desistirem diante dos obstáculos e os membros do CTG estão honrando 

com as atitudes, batalhando pelos seus ideais. O Vereador Luiz N. Pereira da Silva 

também agradeceu o Patrão e demais tradicionalistas pelo convite e parabenizou pelo 

trabalho que realizam dentro e fora do Município, bem como os cavalarianos que 

trouxeram a chama crioula ao acampamento. Para finalizar, agradeceu a presença de 

todos na Sessão e ao colunista do Jornal Ação pelo bom trabalho que vem 

demonstrando ao longo das matérias do Poder Legislativo. O Vereador Auri Leopoldo 

Hensel também manifestou seus agradecimentos ao CTG Estância do Imigrante e 

afirmou que essa primeira sessão itinerante seja o inicio para a realização de outras 

reuniões nas localidades do Município, pois é uma forma de aproximarem os munícipes 

dos trabalhos do Legislativo. Logo após comentou sobre o ginásio municipal de esportes 

de Linha Babilônia e aproveitou a presença do Prefeito Municipal para questioná-lo o 

motivo das obras estarem paradas e informou que na comunidade estão surgindo muitos 

boatos e diversas versões sobre o assunto. Em resposta, o Prefeito Municipal informou 

que o Município dispõe e irá repassar os recursos necessários para a colocação da 

estrutura do telhado, mas que para dar continuidade à conclusão total da obra, há 

necessidade de esperar a liberação da segunda parcela do Ministério dos Esportes, na 

qual a construtora responsável já está a par da situação. Diante deste, o vereador Auri 

Hensel agradeceu os esclarecimentos e a presença de todos na Sessão. O vereador 

João L. Almeida de Mello também agradeceu o convite do CTG e afirmou que sempre 

apoiará os trabalhos da entidade. Mudando de assunto, comentou sobre a viabilidade de 
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o Município possuir sua própria inspetoria veterinária, na qual em resposta o Prefeito Ari 

Miguel Weschenfelder informou que já analisaram o assunto e a intenção é disponibilizar 

os serviços no Município, mas ainda não há uma previsão, pois precisam treinar um 

funcionário, dispor e instalar o sistema de inspetoria, o qual geram custos. Pedindo a 

parte, o Vereador Auri Hensel mencionou que a inspetoria veterinária de Salvador do Sul 

apresenta alguns problemas devido estar ainda interligado com o Estado, mas acredita 

que em breve todos os Municípios terão seu próprio posto, pois segundo informações, o 

Governador quer privatizar tais serviços. Ainda com a palavra o Vereador João de Mello 

aproveitou a presença do Secretário de Obras Públicas para solicitar, em nome do 

munícipe Dirson Mallmann, melhorias na Rua Rosália Mallmann, bem como manifestou 

descontentamento quando verificou no Portal de Transparência que o Secretário 

Municipal da Agricultura recebeu diária para ir a Pântano Grande negociar o cal 

hidratado aos produtores rurais; afirmou que a Secretaria teve a despesa da diária e 

deslocamento e ainda não assumiu o compromisso, passando a responsabilidade ao 

Sindicato dos Trabalhadores Rurais; acrescentou que o setor poderia tranquilamente ter 

assumido esse serviço. Para finalizar, agradeceu a presença de todos na reunião. O 

vereador Guilherme Schmitz solicitou, em nome dos moradores de Vila Nova, cópia da 

ata da primeira audiência pública realizada na citada localidade, na qual debateu sobre 

valores e forma de como será calculado e cobrada a contribuição de melhoria diante da 

pavimentação asfáltica da Av. Pedro Chies. Acrescentou que conversou com alguns 

munícipes sobre o assunto e salientou que a contribuição de melhoria será baseada 

sobre a valorização do imóvel e não mais sobre as cotas, mas que mesmo assim, os 

moradores possuem dúvidas e gostariam de rever a ata da primeira negociação. 

Também aproveitou para comentar sobre o Projeto de Lei do sobreaviso, na qual gerou 

polêmica e descontentamento dos servidores que ficam a disposição ao Conselho 

Tutelar percebendo oito por cento do plantão, alegando haver disparidade dos salários e 

desmotivação na execução do trabalho. Diante deste, a Secretária da Saúde e o 

servidor André Adilson Artus comentaram que as ocorrências do Conselho Tutelar, no 

final, acabam sobrando para os plantonistas do Posto de Saúde, e que o percentual que 
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os motoristas recebem do sobreaviso é para realizarem o serviço de transporte pelo 

Município e hospitais da região, e não para Porto Alegre, como ocorre com os motoristas 

da Saúde. Para finalizar, o Vereador Guilherme Schmitz agradeceu o convite e 

disponibilidade do espaço pelo CTG Estância do Imigrante e desejou que para o próximo 

festejo da Semana Farroupilha a entidade já possa estar em sua sede própria, bem 

como parabenizou os trabalhos e a forma como valorizam e cultuam as origens e as 

tradições gaúchas. Destacou ainda a relevância de estar ocorrendo a sessão itinerante e 

desejou que seja a primeira de outras reuniões que serão realizadas nas comunidades. 

Com a palavra, o Presidente Carlos Alberto Walter sugeriu ao Poder Executivo que o 

CTG Estância do Imigrante também seja beneficiado com o auxilio financeiro para o 

custeio de suas atividades no ano que vem, uma vez que representam o Município em 

seus eventos e estão promovendo a cultura e valorizando as tradições gaúchas, bem 

como reforçou novamente de ceder a copa e a praça de alimentação da próxima 

Kappesbergfest as entidades municipais, valorizando desta forma, a nossa população. 

Em seguida, passou a palavra ao Patrão do CTG Estância do Imigrante, Sr. Sérgio 

Bohn, que agradeceu a presença dos vereadores e a boa aceitação do convite em 

realizar a sessão no acampamento. Fez questão de informar os trabalhos que estão 

realizando junto as escolas, o movimento de resgatar as tradições e a luta na conquista 

da sede própria. Diante deste, lançou um pedido para que o Poder Executivo libere e 

conceda a madeira dos pinheiros que estão morrendo no Parque Municipal Lothário 

Cornelius, na qual poderão ser reutilizadas para a construção do futuro galpão. Também 

informou e convidou todos os presentes a prestigiarem o desfile que acontecerá no 

sábado a tarde, dia dezenove do corrente mês. Na sequência, o Prefeito Municipal fez 

questão de deixar a sua mensagem em homenagem a Semana Farroupilha, ao trabalho 

desenvolvido pelo CTG, além de destacar que o Poder Executivo sempre apoiará a 

cultura gaúcha. Logo após, o Presidente fez o uso da palavra, saudando os nobres 

colegas vereadores, Patrão, Secretários e demais tradicionalistas presentes, para 

também manifestar o orgulho de poder presidir uma Sessão do acampamento do CTG, 

bem como frisar a importância de preservar as tradições gaúchas no Município e a 
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continuidade pela luta na conquista da sede do CTG Estância do Imigrante. Não 

havendo mais nada a tratar, agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que 

para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada 

por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 15 de Setembro de 2015.  

 


